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①議会だより

伊豆市「議会だより」No.73号について

議会だよりの費用削減について
前回の議会だよりの費用削減の提案について、市議会からの検討結果に、「広報紙作成
の費用は、議会広報委員会に検討を依頼します」と書かれていましたが、最新の議会だ
よりを見ても今までと全く変わった様子が見られません。まだ検討中なのでしょうか？そ
れとも検討しても今まで通りで進めるということなのでしょうか？
広報委員会に丸投げではなくて、例えば紙質を下げて新聞紙と同等のものを使用するな
ど、具体的に検討を指示または提案すればいかがですか？
本件も含めて、モニターから提出された検討事項については、最後までフォローして結果
を教えていただけますでしょうか？そうしないと、懸案事項はいくらたっても改善されない
し、モニターに意見を聞く価値がありませんね。

11ページ　「みんなで語る会」開催について
テーマ：　議員報酬のあり方などと書かれています。他に何を話合うのでしょうか？議員モ
ニター会議の時と同じで、具体的に何を話合うのか、わかりません。全4回開催するようで
すが、「議員報酬のあり方以外」に具体的に何を話合うのかはっきりと伝えた方がよいの
では。また、主催者側は当日誰が出席するのですか？内容から推測すると、議員の方も
出席されるような印象を受けました。もし、そうでしたら、「具体的に議員（全員または数名
など）が出席する」「議員と語ろう」などと書かれたらいかがですか？
一般の市民が議会のことだけを話合うのは、難しいのでは？もう少し範囲を広げて、議会
を含めた市政について話題にすれば、参加者も増えるかと思います。例えば、伊豆市に
は、いわゆる「負の遺産」と言われるものがいくつかあります。（例えば狩野ドーム、六仙
の里などあまり活用されていない場所）　なぜ、そのようなものができてしまったのか？ま
た、今後それらをどう活用したらよいのか？市民の皆さんから意見を募ったらいかがです
か？
　いずれにしろ、各回、テーマを決めて話合うようにすれば、いかがですか？

　「議会だよりの費用削減」
　見積書などの資料を準備し、9/1の
議会広報委員会にて、検討を重ねた
結果、来年度の予算として、原材料費
の高騰の中、削減は厳しいものの、発
行部数の精査や穴あけの廃止を取り
入れ、コスト削減を進める方針となりま
した。

　紙質ついては単価が変わらないた
め、慎重に検討する必要性があると判
断いたしました。いかに読者を増やす
かに重きを置き、見やすい紙面の作成
のために、今後も努力してまいります。

「みんなで語る会」開催
　確認のみ

議会モニター意見（検討結果）　R4.6～R4.8受付分
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